

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

DIREKTORAT REGISTRASI OBAT TRADISIONAL, SUPLEMEN KESEHATAN  
DAN KOSMETIK BADAN PENGAWAS OBAT DAN MAKANAN

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dra. Cendekia Sri Murwani, MKM

Jabatan : Direktur Registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan dan Kosmetik

selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : Dra. RR. Mayagustina Andarini, M.Sc. Apt

Jabatan : Deputi Bidang Pengawasan Obat Tradisional Suplemen Kesehatan dan Kosmetik

selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut Pihak Kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, Mei 2020

Pihak Kedua



(Dra. RR. Mayagustina Andarini, M.Sc. Apt)

Pihak Pertama



(Dra. Cendekia Sri Muwarni, MKM.)

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

DIREKTORAT REGISTRASI OBAT TRADISIONAL, SUPLEMEN KESEHATAN  
 DAN KOSMETIK BADAN PENGAWAS OBAT DAN MAKANAN

NO	SASARAN KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan dan Kosmetik yang memenuhi persyaratan keamanan dan mutu sebelum diedarkan	Persentase OT, SK dan Kos yang memenuhi syarat keamanan dan mutu sebelum diedarkan	85
2	Pelayanan publik di bidang registrasi OT, SK, Notifikasi Kosmetik dan Penilaian Uji Praklinik/ Klinik dan DIP yang prima	Indeks kepuasan pelayanan publik di bidang registrasi OT, SK, Notifikasi Kosmetik, Penilaian Uji Praklinik/Klinik dan DIP	79
3	Meningkatnya kualitas pelayanan publik di bidang registrasi OT, SK, notifikasi Kosmetik dan Penilaian Uji Praklinik/ Klinik dan DIP	Persentase keputusan registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan dan Kosmetik yang diselesaikan sesuai standar	68
		Persentase hasil penilaian registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan, Notifikasi Kosmetik dan Penilaian Uji Praklinik/klinik dan DIP yang diselesaikan tepat waktu	70
		Persentase pengaduan terkait registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan Notifikasi Kosmetik dan Penilaian Uji Praklinik/ Klinik dan DIP yang ditindaklanjuti	72
		Indeks Pelayanan Publik di Lingkup Direktorat Registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan, dan Kosmetik	3,76
4	Meningkatnya efektivitas pengawasan Pre Market OT, SK dan Kosmetik	Persentase deregulasi dan debirokratisasi di bidang registrasi OT, SK, notifikasi Kosmetik dan Penilaian Uji Pra Klinik/ klinik dan DIP	20
		Persentase pendampingan di bidang registrasi OT, SK, Notifikasi Kosmetik, Penilaian Uji Praklinik/Klinik dan DIP yang efektif	75
5	Meningkatnya regulatory assistance dalam	Persentase inovasi obat bahan alam yang didampingi sesuai	80

	pengembangan obat bahan alam	standar di lingkup registrasi obat tradisional	
6	Terwujudnya tata kelola pemerintahan di lingkup Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kosmetik yang optimal	Indeks RB Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kosmetik	88
7	Terwujudnya SDM Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kos yang berkinerja optimal	Indeks Profesionalitas ASN Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kosmetik	73
8	Menguatnya pengelolaan data dan informasi pengawasan Obat dan Makanan di Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kos	Indeks pengelolaan data dan informasi Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kos yang baik	1,51
9	Terkelolanya Keuangan Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kos secara Akuntabel	Tingkat Efisiensi Penggunaan Anggaran Direktorat Registrasi OT, SK, dan Kosmetik	Efisien (96%)

**Kegiatan**

**Anggaran**

Registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan dan Kosmetik Rp. 7.539.900.000,-

Jakarta, Mei 2020

Deputi Bidang Pengawasan Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan dan Kosmetik      Direktur Registrasi Obat Tradisional, Suplemen Kesehatan dan Kosmetik

Kosmetik



(Dra. RR. Mayagustina Andarini, M.Sc. Apt)      (Dra. Cendekia Sri Muwarni, MKM.)